

11/15
(火)

川床中でSDGs学習 自分にもできるSDGs

11月15日、川床中学校（前原貢子校長・39人）で、持続可能な開発目標（SDGs）について学ぶ総合的な学習の時間がありました。

当日は、同校の全生徒と教職員が東町漁協加工場を見学。加工時に出る残留物を粉末にして飼料に活用するなど海の豊かさを守るさまざまな取り組みが紹介されました。

同漁協では、昭和30年代から環境保全を意識した活動に取り組み、SDGsが掲げる目標17のうち12の項目を達成しています。

未利用魚に商品価値を与えて販売する大陸市場直売所



2年の榎元絢菜さんは「自分たちが住んでいる町でも、SDGsの取り組みがあると初めて知った。自分にもできそうなことからやってみようと思った」と話しました。

11/16
(水)

いきいきシルバースポーツ大会 見事なチームワークを發揮



優勝した下山門野チーム

11月16日、町民総合体育館で長島町いきいきシルバースポーツ大会が開催されました。

これは町老人クラブ連合会の主催で3年ぶりに行われ、当日は8チーム302人が参加しました。

競技は輪投げやボールうつし、玉入れなど8種目あり、チームごとに対戦。参加者は見事な連携を見せ、楽しそうにプレーしていました。

優勝した下山門野チームの久保賢一さんは「チームワークを発揮して競技できた。この優勝でより一層地域が団結して活性化につながれば」と話しました。

11/19
(土)

長島大陸グルメハイスクール 高校生がレシピを開発

11月19日、町の特産品を活用したレシピの開発や長島町の食の魅力を発信することを目的とした「長島大陸グルメハイスクール」の収録が行われました。

当日は野田女子高等学校、神村学園高等部、鹿児島城西高等学校の生徒が参加。町内特産品の生産現場を視察してから約3ヶ月間、レシピの考案や味の向上に力を注ぎました。

神村学園3年の万江駿介さんは「自分の思いを伝えながら、お客様にいかにおいしい料理を提供す

集中して調理する生徒たち



るかを考えることを学んだ。今回の経験を次の自分の道に生かしていきたい」と話しました。

今回の様子は12月14日（水）午後8時からMBCテレビ「どーんと鹿児島」で放送予定です。